
 

 

 

 

       
                            

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月１５日から１９日の１週間は、今年度最初となる授業参観・懇談会を実施しま 

した。 

 年度はじめのお忙しい時期にもかかわらず、どの学級にもたくさんの保護者の方  々

にお集まりいただき、各学級の様子をご覧いただけたことを大変嬉しく感じています。 

ありがとうございました。 

 また、写真のように多くの学級で今年度力を入れている 

タブレット端末の効果的な活用場面をお目にかけることが 

できました。まだまだ課題も多くありますが、少しずつ解 

決しながら学びの充実につなげていきたいと考えています。 
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校長 野中利晃 学ぶ喜びと笑顔あふれる学校（ウェルビーイングの実現） 
～質の高い教育活動の推進から～ 

 ４月１９日（金）ＰＴＡ総会が行われ、令和５年度の活動に関

する報告や令和６年度の活動案、予算案、役員案が審議・承認さ

れました。 

 役員については、太田智也令和５年度ＰＴＡ会長がお子様が卒

業したことに伴い本会を退会されましたので、新たに谷川耕平さ

んが就任されました。太田様におかれましては、これまでのご協

力に感謝とお礼申し上げます。 

 また、活動については、「無理なく、負担無く、都合に合わせ

てＰＴＡ活動に参加」等４つのコンセプトを継承し、朝の見守り

活動（１家庭１回ずつ）と年に１回以上サポーターとして何かに

参加・協力することとしています。 

 今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 そんな中、４月２５日から「朝の見守り活動」が開始されてい

ます。昨年度は、７０％を超える参加率となっており（朝以外の

協力も加えますとさらに参加協力率は高くなります）さすが帯小

の保護者の協力体制はすごいと感じたところです。今年度も子ど

もたちの安全な登校にお力をお貸しください。 

新ＰＴＡ役員 

先日、学校支援ボランティアコーディネーターの畠山さんから、「花壇サポーター登録のお願い」と「図書ボラン

ティア（さくらんぼクラブ）を募集します」というプリントが全家庭に配布されています。どちらも子どもたちのた

めに活躍いただいている学校にはなくてはならぬ組織ですが、参加人数が年々減少し困っている状況にがあります。

ぜひ、興味のある方は登録或いは畠山さんまでお問い合わせください。 

会長 谷川 耕平 監査 伊藤みゆき 

副会長 須田 健介 監査 浅野 祐美 

副会長 樋口  潔 環境整備リーダー 安井まさの 

副会長 柴山 英介 学校行事リーダー 瀬戸 千尋 

副会長 米田 健史 学習支援リーダー 荒井 江美 

副会長 鈴木 まみ ボランティアリーダー 多々良 馨 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月１７日（水）「休み時間」 

休み時間、にこにこランドで１年生が、「けんけんぱ」をして遊んでいました。これは、５月に行

われる「環境整備作業」に参加した児童が描いた「足跡」の絵です。「楽しい気持ちで登校できます

ように」と願いをこめたこの足跡は、校門から児童玄関まで続いています。 

 

４月１８日（木）「二計測」 

全学年、二計測が行われました。「身長伸びたかな～」とドキドキわくわく

した表情をしていた子ども達。いっぱい食べて、いっぱい寝て、いっぱい遊ん

で、身も心もぐんぐん大きく成長中です。 

４月１９日（金）「雨降り」 

今朝は、登校時に雨がぱらつきました。６年生が濡れたランドセルをさっと拭いてくれまし

た。「ちょっと、拭かせてね」「さむかったね」「いいよーいってらっしゃい」とやさしく声をか

ける姿に、心がほっこりみんな笑顔になっていました。 

 

 

 

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介する

ことは、スペースの関係でできませんので、その他の記事について

は、ホームページで確認ください。（学校の様子が分かります） 

山野さんが算数で、田中さ

んが、漢検と珠算検定で頑

張った報告に校長室にきて

くれました。今年も報告お

待ちしています。 

 下校時はつい楽しくなってしまい交通ルールを守れない様子か見られる

ようで、地域の方から子どもたちを心配するお電話をいただいております。 

 学校では、適時指導を行っていますが、大きな事故が起きてしまっては

大変です。また、連休中はいつも以上に自転車を活用する機会が増えるこ

とが予想されます。改めてご家庭でも交通安全の指導をお願いいたします。 

 交通事故に遭わないために！ 

４月１２日（金）「学校探検」 

校長室にかわらしいお客さんがきました。学校探険中の1年生です。校長

室にあるソファーに座りにっこり笑顔の子どもたち。歴代の校長先生の写

真をみながら、「校長先生がいっぱいいる～」と長い帯広小学校の歴史を

感じていたようです。 

 プリント等でもお伝えしております様に、コロナの影響で休止していた「フ

ッ化物洗口」を行事等と同様に本年度から再開することといたしました。 

 とは言え経験したことのある児童が６年生のみとなってしまいましたので、

まずは水を使っての練習から始めました。連休明けから本格的に開始します。 


